

# 7月号

## 地域おこし協力隊しんぶん



今月の担当は  
清内路地区です!

こんにちは。清内路地区の二川です。協力隊の活動も3年目になり、もう1/4が終わってしまいました。時の経つのが早くて驚いています。残りの3/4しっかりと次につながる活動をしていきたいと思ひます。



ふたがわ まいか  
二川舞香

### ◇ 健康の森へようこそ

夏の清内路はとても過ごしやすいです。暑さで参ってしまったら是非清内路峠まで上がってきてください。清内路の名水一番清水で淹れる珈琲や、アイスクリーム、かき氷などなどご用意してお待ちしています!

### ◇ 村民劇プロジェクト

昨年に引き続き今年度も継続中です。参加者は常に募集しています。キャストとして、スタッフとして是非みなさんの力を貸してください。今年度も村内・村外で公演ができるように計画中です。みなさんに演劇の面白さを感じてもらえるように、また、この村民劇を通して阿智村のこと、歴史のことなど伝えられるように頑張ります。稽古風景も是非見学しにきてください。

### ◇ Wake upプロジェクト



眠っているモノを起こして再び活かすプロジェクト。清内路では、空き家の会や、伝統野菜の保存会などなど様々な地元の宝を活かすための会があります。私自身も参加させていただきながら、自分にできることは何か、何か面白いことはできないかなど考えています。女性や子どもたちでも森に入ってできる皮むき間伐「きらめ樹」というのに出会いました。全国的に広がっていているこの方法が阿智



村でもできないかと動き始めています。今まで見ていることしかできなかった森の現状に、自分なりに関わるができるようになるかもしれない。うまく実現できていくかわかりませんが、夢がどんどん膨らみワクワクしています。一緒にワクワクしてくれる人募集中です!

### ◇ 生命のこと ~阿智村一斉TNR~



協力隊の活動ではありませんが、生命の大切さを伝える演劇を一緒に行っているNPO法人犬猫みなしご救援隊に協力してもらい今年の3月3日に中央公民館をお借りして“TNR”といわれる猫の一斉不妊・去勢手術を行いました。飯田・下伊那ではまだまだたくさんの犬や猫が殺処分されています。そのほとんどが生まれたばかりの子猫です。殺されるためだけに生まれてくる命をなくし、今懸命に生きている



命を大切にするための活動です。この活動に賛同いただき。当日は60匹もの猫や犬が来てくれました。協力して下さったみなさま本当にありがとうございました。阿智村が後援に入ってくれたことに他地域から来て下さった方が驚いていました。小さな生命を大切にする阿智村に感謝です! また今年度も行いたいと思っておりますのでよろしくお願ひいたします。